



The Gatsushiro Rotary

Bulletin

2015-2016年度
R1会長

Kaji



世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

◇第2720地区 八代ロータリークラブ ◇例会日 毎週水曜日 ◇会場 セレクトロイナル八代
会長 北原英則 会報編集者 高野真哉 年度 No.30
幹事 豊岡浩明 平成28年3月2日発行

2月24日(第2836回)例会

司会 浜田SAA

歌 国歌「君が代」

Rソング「四つのテスト」

来訪者 清田秀範君(八代南)

会長報告 北原会長

○本日は、博物館副館長 福原 透様にご来訪頂き、文化や歴史について貴重な卓話拝聴させて頂きます。宜しくお願ひ致します。

○南ロータリークラブ創立40周年記念式典が、八代ハーモニーホールを会場に3月5日(土)受付13:00~14:00、祝宴17:20、会場八代グランドホテル開催されます。

創立40周年を迎えられますことを心からお祝い申し上げます。当日は式典、記念講演、祝宴、オープニングセレモニー等、八代ロータリークラブはスポンサークラブとして、ファミリー(家族)としてご協力とご出席をお願いします。入会歴の浅い3年未満の皆様はこの機会に式典の素晴らしさを十分に経験してロータリーを楽しみましょう。宜しくご協力をお願い致します。

○新会員歓迎会、会場は宗弘様で昼の例会を夜間移動例会に変更して5名様をお迎えて、会員と虹の会の皆様には多くのご出席を頂き嬉しく思います。新会員の皆様にはRC入会について力強いご挨拶を賜り誠にありがとうございました。

○乾杯のあと司会の宮崎パスト会長、親睦活動委員会の皆様が舞台上で芸やあざやかな技を披露「役者は誰だ」で歓迎会は大いに盛り上がり、

3月9日のプログラム		3月16日のプログラム	
外部卓話 米山奨学生		外部卓話 八代警察署署長 宮崎様	
本日のスマイル	18,000円	累計	944,000円

会場を沸かせて頂き、なんと喜ばしいことで、ちょっと贅沢な酒肴で大満足。有意義な楽しい一時も時間の経つのは早く皆様如何でしたでしょうか。

○二次会は白馬で、又、又、盛り上がり新会員の皆様それぞれにステージで日頃鍛え上げられた自慢の時代の歌、時の歌を熱唱、旨いの、なんの上手で感心いたしました。

夜遅くまで参加者に混じって歓談、浴びる程呑んで人生観やロータリーについて楽しく語り合いました。親睦活動委員会、会員関係者の皆様素晴らしい祝宴を開催ご協力頂き感謝お礼申し上げます。

幹事報告 豊岡幹事

○「ハイライト米山191」・「ガバナー月信8号」・「玉名RC会報」・「中津RC会報」を回覧致します。

◎例会変更・取り止めのお知らせ

・八代南RC 3月8日(火)は「創立40周年記念式典・祝賀会」の為3月5日(土)八代ハーモニーホール13:00/グランドホテル17:20~。

・宇土RC 3月9日(水)は「米山奨学生送別会」の為同日18:30~「桜屋」。

◆ 出席報告 ◆ 森永会員

会員総数	出席免除 会員数	計算上会員数	ホームクラブ 出席数	当日分メーク アップ済会員	合計
72名	3名	69名	62名	0名	62名
2/10の 出席会員数	補填会員数	合計	2/10の出席率	他出席会員 (メークアップ)	本日出席率
52名	7名	59名	88.05%	名	89.85%

23日(水)は「地区大会振替」の為休会。

- ・熊本南RC 3月28日(月)は「地区大会に変更」の為3月26日(土)・27日(日) 市民会館崇城大学ホール。
 - ・熊本東南RC 3月2日(水)は休会。3月30日(水)は「創立32周年記念花見例会及び米山奨学生送別会」の為同日18:30～「アンジェロ」。
- 本日例会終了後、臨時理事会を開催致しますので理事の方々は少しの間お残り下さい。

ゴルフ同好会

3月13日(日) 城南C.C. 9:38スタート

スマイルBOX 宮崎(西)会員

北原会長・豊岡幹事：福原透様、素晴らしい実のある卓話楽しみに拝聴させて頂きます。新会員歓迎会は大変お世話になり、ありがとうございました。本日は八代南クラブ清田さん、ご来訪ありがとうございます。

松井・上野・赤城の各会員：八代市立博物館副館長 福原 透様のご来訪を歓迎し、お話しを楽しみに拝聴いたします。

名和会員：八代市立博物館・未来の森ミュージアム副館長 福原透さんの今日の卓話、楽しみです。上野会員のご先祖の事がいっぱい出てくるのでしょうか。

遠山会員：先週の新会員歓迎会は近來まれなる賑やかで立屋敷君のサプライズもあり、盛大な新会員歓迎会でした。親睦活動委員会の皆様、ご苦労様でした。

池田会員：先日の歓迎会、親睦活動委員会のゲーム「寿司食いゲーム」で甘い物好きな私が、優勝しましたのでスマイルします。二次会にも多数の会員が来店、新会員5名全員が白馬歌手デビューされました。有難う御座居ました。親睦活動委員会の皆様、御疲れ様でした。

今日は欠席して、甲子園大会での活躍の為「ボールが止まって見える様」に目の治療をします。福島会員、よ～く御理解の程を…。

又、一週間伸びて、今夜IDMのホストになっていましたが、そういう訳で舛田会員が心よく「ピンチヒッター」に立ってくれました。有難う御座居ます。

近宗会員：先日の、初めての宗弘での歓迎会、誠にありがとうございました。また皆様方に、ちゃんとした、おもてなしが行き届かなかった

事、深くお詫び申し上げます。今回の貴重な経験をさせていただいた事は、私共にとって大きな勉強になりました。次回の時は、より一層グレードアップした、おもてなしができるよう、精進してまいりますので、よろしく願い致します。ありがとうございました。

末松会員：次男に三男が生まれ、孫9人になりました。

大村会員：2月21日八代ゴルフクラブにおいて秀岳館ゴルフ部チャリティーコンペを開催致しました。多数の参加と協賛を頂き、ありがとうございました。今後とも秀岳館ゴルフ部の応援をよろしく願い致します。

黒木会員：メルシャン工場長 上田さんには急な相談にも関わらず、迅速な対応をして頂き大変助かりました。感謝、感謝です。

緒方会員：①昭和初年頃は、市内大島の山には、五位鷺が沢山栖み付いていた頃もありました。地主の旧松井殿さんの山小屋が、山寄りにあった事を想起して、ロータリー青少年奉仕活動に活用したら如何か、と考えました。

②青少年奉仕活動で、自転車にての「南九州ワンダーフォーゲル運動」も、自動車交通が繁くなり、危険となり、人吉奥の「山小屋・山歩き」も、人吉迄の車馬賃に困ったからです。「飯盒炊餐」を味合わせたい。の念願でした。

③処が「足許暗し」でした。市内大島の山頂は、低い山ですが、海辺で、眺望が素晴らしいのです。但し老年の小生、最近の登山道も知りませんが、一度は御すめしたい処です。松井家の「山小屋」と共に。

卓話

冬季特別展覧会「八代焼の歴史について」

八代市立博物館 副館長 福原 透 様

